



## 第74回卒業証書授与式



3月15日（火）に第74回卒業式が行われ、卒業生252名が、晴れやかな顔で新しい門出を迎えました。今年度も新型コロナウイルス感染症対策のため、前半と後半の2部に分け、体育館でソーシャルディスタンスを確保しながらの挙行となりました。在校生は当日、式には参加できませんでしたが、前日に卒業生、在校生の代表生徒の贈る言葉を交歓することができました。

また、在校生は、お世話になった3年生へのお祝いと感謝の心を込めて、卒業装飾を作成しました。1年生は3年生教室の後ろの掲示板を、2年生は2階廊下の掲示板の装飾を行いました。細部まで工夫された美しい作品が、卒業式に花を添えていました。



### ご報告とご挨拶

清田中学校長 高橋 伸吾

過日3月15日、第74回卒業証書授与式を行い、卒業生252名に卒業証書を授与いたしました。これまで見守り、ご指導いただいた保護者の皆様、地域の皆様にも多数参列していただき、卒業生の門出を祝福していただいたかたところですが、人数に上限を定めるとともに、PTA役員の皆様にご来賓を代表して参列していただいたところです。

卒業式に関わっては、在校生においては送別の装飾活動等を、卒業生においては母校の発展を願う在校生への寄書き等の取組を行い、母校を同じくする者同士の絆をより強いものとする事となりました。卒業生は数々の思いを胸に、新たな進路先への期待感を、在校生は伝統継承とさらなる発展へとつなげる気持ちをそれぞれがもったものと実感できるものとなりました。

さて、この一年、生徒たちは大変よくがんばりました。感染症への取組が求められる中、我慢し、しかし必要な場面では若いエネルギーを余すことなく発揮しました。授業で、行事で、生徒会活動で、部活動で素直に健気に気丈に、前を見て明るく頑張る子どもたちにもらった勇気や元気は計り知れません。生徒の皆さんに心から感謝しています。生徒の躍動感あふれる様子をまとめた生徒会誌「白線」を配布しておりますのでぜひご覧いただきたいと思います。

こうして、成果をご報告して今年度を終えられるのも、保護者や地域の皆様のご理解とご協力の賜物であり、教職員を代表してお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

結びになりますが、私こと、この度をもって本校校長を退任することとなりました。この二年間、保護者、地域の皆様には大変お世話になりました。今後とも子どもたちのためにどうぞお力をお貸しいただけますようよろしくお願いいたします。

# 1・2年生球技大会が行われました

3月22日(火)に2学年、23日(水)に1学年で、球技大会が行われました。感染症対策をしながら、各学年工夫を凝らした企画がされ、生徒たちはさわやかな汗を流し、笑顔あふれる行事となりました。審判や記録等の運営も生徒の手で行い、学年最後の行事として、多くの成長した姿を見ることができました。



## 離任・退任する教職員

### 【校長】

高橋 伸吾 (退職)

### 【国語科】

花形千佳子 (東月寒中へ)

前川 康輔 (退職)

諏訪 統 (北見商業高校へ)

### 【社会科】

結城 拓 (開成中等・前期へ)

伊藤日佐志 (退職)

### 【理科】

伊藤 香織 (常磐中へ)

### 【英語科】

中濱 宏美 (柏丘中へ)

### 【特別支援】

楡井まゆみ (東白石中へ)

山崎 翔平 (平岸中のぞみ分校へ)

### 【養護教諭】

松井 麗奈 (発寒中へ)

### 【学校事務職員】

対馬 祐大 (平岡南小へ)

### 【校務助手】

夏堀ひとみ (厚別北小へ)

### 【相談支援パートナー】

大村 史子 (任期満了)

## 4月の予定

4月 6日 (水)	始業式・着任式 2, 3年新学級発表 教科書配布
7日 (木)	第75回入学式 PTA入会式 ワーク販売
8日 (金)	特別時間割開始 ~14日 学級写真撮影 学年集会 1年生を迎える会
11日 (月)	アルトリコーダー販売 部活動見学 ~13日
15日 (金)	A期時間割開始
19日 (火)	前期認証式
20日 (水)	部活動発足集会
22日 (金)	授業参観 学級PTA PTA総会 部活動総会
27日 (水)	学力テスト (WAT) 学校徴収金引き落とし日 (3月の引き落としはありません)
28日 (木)	部活動費振込〆切日



本年度の学校だより「ななかまど」は、この第9号をもちまして最終号となります。1年間の清田中学校の教育活動と生徒の様子をお伝えできていたら幸いです。

さて、学校だより「ななかまど」ですが、新年度からは発行方法を紙面から学校ホームページに変更し、よりタイムリーに、よりバラエティ豊かに学校からの情報を発信していきたいと計画しております。この取組は、ペーパーレス化による環境保全と業務効率化の観点からも推進していることを御理解のうえ、これまでの「ななかまど」同様、御覧いただきますようお願いいたします。

また、学校では引き続き、感染予防対策を徹底し、拡大防止に努めていきます。明日から春期休業期間に入りますが、御家庭におかれましては、生徒本人、御家族の皆様の御健康に十分御留意ください。今年度も本校への御理解と御協力をいただき、本当にありがとうございました。